

Communication COVID-19



DESTINATAIRES : Tous les employés du CISSS de Chaudière-Appalaches

DATE : Le 10 avril 2020

OBJET : Priorisation d'utilisation de la flotte de véhicules

Dans le contexte de la COVID-19 et dans le but de répondre aux services essentiels, la flotte de véhicules devrait être utilisée prioritairement pour :

- Le personnel devant se déplacer dans le cadre de service à domicile;
- Le personnel n'ayant pas de requis de véhicule, mais qui, durant la pandémie, doit se déplacer dans le cadre de l'offre de service à domicile;
- Le personnel qui transporte des usagers dans le cadre de ses fonctions.

Par votre collaboration, plus de voitures seront disponibles pour le personnel visé précédemment.

Merci de votre compréhension.

Caroles Bordes
Directrice adjointe à la logistique

Contenu et diffusion approuvés par : Isabelle Barrette